

“Tests für alle”; Corona-Teststation der Verbandsgemeinde öffnet im Probetrieb

Die Corona-Teststation der Verbandsgemeinde Kandel nimmt diese Woche ihren Betrieb auf.

Ab **Freitag, 12. März 2021**, können sich Bürgerinnen und Bürger der Verbandsgemeinde Kandel kostenlos auf das Corona-Virus testen lassen.

Eingerichtet wird die Teststation auf der Parkplatzfläche der Bienwaldhalle, Schubertstr. 7, in Kandel.

Die Teststation wird in Kooperation mit dem Ortsverein Kandel des Deutschen Roten Kreuzes betrieben.



Die Abnahme der Schnelltests erfolgt nach dem “Drive-In-Prinzip”.

Testwillige fahren im eigenen Auto vor und werden aus dem Auto heraus getestet.

Sie warten danach im Auto, bis der Test nach ca. 15 Minuten ausgewertet ist und bekommen sodann das Ergebnis mit einer entsprechenden Testbescheinigung persönlich mitgeteilt.

Im Falle eines positiven Testergebnisses werden die Daten an das Gesundheitsamt weitergeleitet.

Für alle diejenigen, die ohne Fahrzeug zur Teststation kommen, werden die Tests in einem eigens dafür aufgestellten Pavillon abgenommen. Dort kann dann auch auf das Testergebnis gewartet werden.

Im Probelauf öffnet die Teststation

am **Freitag, dem 12. März 2021**, von 16:00 Uhr bis 19:00 Uhr und

am **Samstag, dem 13. März 2021**, von 09:00 Uhr bis 12:00 Uhr.

Ab der kommenden Woche ist die Teststation dann

von Montag, 15. März 2021, bis Donnerstag, 18. März 2021, jeweils von 17:00 Uhr bis 19:00 Uhr geöffnet. Das Terminangebot wird abhängig von der Nachfrage angepasst.

Um Wartezeiten zu vermeiden, kann die Abnahme der Tests nur nach Voranmeldung erfolgen.

- **Termine können über die Corona-Test-Hotline unter der Telefonnummer 07275/9479912 (montags bis freitags von 08.00 bis 12.00 Uhr) oder unter teststation@vg-kandel.de vereinbart werden;**
- **Testwillige erhalten dort einen Testtermin mit entsprechender Identifikationsnummer;**
- **die Identifikationsnummer ist mit dem Personalausweis am Eingang der Teststation vorzuzeigen.**

Bürgermeister Volker Poß bittet um Verständnis, dass es im Rahmen des Probetriebs dennoch zu Verzögerungen kommen kann. Im Hinblick auf die derzeit nur in beschränkter Anzahl verfügbaren Schnelltests sind die Tests auf die Einwohnerinnen und Einwohner der Verbandsgemeinde Kandel beschränkt.